

LE NOUVEL EVEQUE DE CHICOUTIMI.—Le Rév. M. Louis Nazaire Bégin, Principal de l'Ecole Normale Laval, a été nommé au siège épiscopal de Chicoutimi, laissé vacant par la mort de Mgr Dominique Racine, en janvier dernier.

La consécration de Mgr Bégin a eu lieu à la basilique de Québec, dimanche le 28 octobre dernier. Son Em. le Cardinal Taschereau, archevêque de Québec, a été le prélat consécrateur : il avait pour assistants Mgr Lafèche, évêque des Trois-Rivières, et Mgr Langevin, évêque de Rimouski.

Sa Grandeur Mgr Bégin a quitté Québec le 6 de ce mois pour Chicoutimi.

CAUSE DE LA SŒUR MARGUERITE BOURGEOYS. — Mgr Edmond Langevin, vicaire général, protonotaire apostolique, est allé à Montréal au commencement de ce mois comparaître dans la cause de la Sœur Marguerite Bourgeoy, fondatrice de la congrégation de Notre-Dame.

QUESTIONS DE VIE OU DE MORT.

SIXIÈME QUESTION.

LA VIE.

Quæ est vita vestra?
Qu'est-ce que votre vie?
(Jacq., iv. 15.)

La réponse à cette question, ou plutôt la méditation de cette parole de lumière, suffira pour prémunir l'homme contre la plus fatale des illusions, et sauver le chrétien du plus grand des malheurs.

1° Voici l'illusion, une double illusion, dans laquelle